

Der Kreistag beschließt, den Antrag des Abg. Dr. Fleck, die Zahl der Beisitzer im Wahlausschuss für die Kommunalwahl 2014 auf 8 festzusetzen, abzulehnen.

Der Kreistag fasst nach § 2 Abs. 3 S. 1 KWahlG nachstehenden Beschluss:

Die Zahl der Beisitzer im Wahlausschuss für die Kommunalwahl 2014 wird auf 10 festgesetzt.

Der Kreistag fasst nach § 2 Abs. 3 S. 1 KWahlG nachstehenden Beschluss:

Durch einstimmige Annahme des gemeinsamen Wahlvorschlages werden als Beisitzer bzw. Stellvertreter im Wahlausschuss gewählt:

Mitglieder	persönliche Stellvertreter/in
Abg. Karl Schmitz	Abg. Michael Donix
Abg. Oliver Baron	Abg. Heidi Rackwitz-Zimmermann
Abg. Sebastian Schuster	Abg. Brigitte Donie
Abg. Heidi Rahmel	Abg. Emil Eyermann
Abg. Hans-Peter Feilen	Abg. Tim Salgert
Abg. Sebastian Hartmann	Abg. Udo Scharnhorst
Abg. Achim Tüttenberg	Abg. Gerda Recki
Abg. Ute Krupp	Abg. Veronika Herchenbach-Herweg
Abg. Martin Metz	Abg. Ingo Steiner
Abg. Hans-Joachim Pagels	Abg. Alexander Hildebrandt